

HERMES  
TECHNOLOGIE



**PRESSENEWS**

## **Firmenübergabe**

**Dankeschön** sagen war uns immer Bedürfnis und Pflicht zugleich. So sage ich heute **Dankeschön** für die stets angenehme und erfolgreiche Zusammenarbeit im letzten Jahr und den vielen, vielen Jahren zuvor!

Nach 30 erfolgreichen Jahren habe ich am 1. Januar 2017 mein Unternehmen an Eileen und Tim Hermes übergeben. Natürlich werde ich meine Kinder noch eine Weile unterstützen.

Ich bitte Sie meinen gut vorbereiteten Nachfolgern das gleiche Entgegenkommen zu erweisen, wie ich es in all den Jahren erfahren durfte. **Dankeschön!**

Besonders dankbar bin ich für die vertrauensvolle, dauerhafte und freundschaftliche Partnerschaft mit Familie Gauglitz den Inhabern der Firma ERGELIT.

Meine 35 jährigen Erfahrung aus der Kanalsanierung werde ich ebenfalls noch eine Zeit in Gremien und Verbänden einbringen.

Ihr Rainer Hermes



Die neue Geschäftsführung  
Eileen und Tim Hermes